

Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft Dachau e.V.

Große Kreisstadt Dachau
Herr Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau

Stadt Dachau Eingegangen		
27. Feb. 2019		
Amt	Abtlg.	

Dachau, 25.2.2019

Antrag: Sachstandsbericht zum Thema Dr.-Muhler-Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft stellt folgenden

Antrag:

Vor dem Hintergrund fortgesetzter Kritik von Anliegern am Handeln der Stadt Dachau im Zuge der erstmaligen endgültigen Herstellung der Dr.-Muhler-Straße bitten wir um einen Sachstandsbericht an den zuständigen Ausschuss.

Begründung:

Zuletzt wurde von einem Anlieger mit Schreiben vom 6.2.2019 an die Mitglieder des Dachauer Stadtrats vorgetragen, die Dr.-Muhler-Straße sei bereits 1972 erstmalig als Sackgasse hergestellt worden und den Anliegern überdies zu viele Beitragszahlungen abverlangt worden.

Wir würden um die aktuelle Einschätzung der Verwaltung zu diesem Sachverhalt bitten.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Rösch, Fraktionsvorsitzender

60 Jahre ÜB